

# POLRI

## Polsek Rajadesa Intensifkan KRYD Malam Hari, Perkuat Peran Kepolisian Jaga Keamanan Lingkungan

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Apr 12, 2026 - 15:52



Ciamis – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek Rajadesa Polres Ciamis melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan KRYD dengan menysasar sejumlah objek vital dan kawasan

pemukiman warga di wilayah hukumnya, Sabtu malam (11/04/2026).

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 21.00 WIB hingga selesai tersebut dilaksanakan oleh personel Polsek Rajadesa yang terdiri dari Aipda Panji Purnama dan Bripta Angga Sundara. Patroli dilakukan secara mobile dengan menyoasar titik-titik strategis yang dinilai memiliki potensi kerawanan gangguan kamtibmas.

Adapun lokasi yang menjadi sasaran patroli meliputi area Bank BRI Unit Rajadesa, SPBU Rajadesa, serta pemukiman warga di Desa Tigaherang dan Desa Sirnabaya. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap aman serta mencegah terjadinya tindak kriminalitas, khususnya pada malam hari yang rawan terhadap berbagai potensi gangguan keamanan.

Dalam pelaksanaannya, petugas tidak hanya melakukan pemantauan situasi, tetapi juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan serta berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan mampu memberikan efek preventif dengan menekan niat dan kesempatan para pelaku kejahatan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa IPTU Radius Windhu Astono menyampaikan bahwa kegiatan KRYD merupakan langkah nyata kepolisian dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Patroli ini dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk komitmen dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.

Masyarakat di wilayah Rajadesa menyambut baik kegiatan patroli yang dilaksanakan oleh jajaran kepolisian. Kehadiran petugas di lapangan dinilai mampu memberikan rasa aman serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar